

Safenwil, 23. September 2024

SUZUKI triumphiert bei den Top Awards 2024

SUZUKI darf sich bei den diesjährigen Top Awards gleich in mehreren Kategorien über eine Goldmedaille freuen. Neben den beiden Neuheiten, der GSX-8R und der GSX-S1000GX, welche beide als Beste ihrer Kategorien abgeschnitten haben, dürfen sich auch die letztjährig vorgestellten Modelle, die GSX-8S und die V-STROM 800DE, über Gold und Silber in ihrer jeweiligen Kategorie freuen. Herausragende Ergebnisse, welche die Qualität und die Innovationskraft der japanischen Marke eindrucksvoll unterstreichen.



Bei den diesjährigen Top Awards 2024, einer prestigeträchtigen Auszeichnung des renommierten Motorradmagazins 1000PS, hat SUZUKI erneut seine Führungsposition unter Beweis gestellt. Die Jury, die aus erfahrenen Fachleuten und Enthusiasten der Motorradwelt bestand, bewertete die besten Maschinen in 23 Kategorien basierend auf Kriterien wie Leistung, Fahrverhalten, Innovation und Preis-Leistungs-Verhältnis. SUZUKI konnte sich in vier Kategorien gegen starke Konkurrenz durchsetzen und beeindruckte durchweg mit Spitzenleistungen.

Erster Platz für die GSX-8R in der Kategorie «Günstige Einsteiger-Supersport-Bikes»

Laut der 1000PS-Jury bietet die SUZUKI Neuheit eine perfekte Kombination aus Leistung, Handling und Erschwinglichkeit. «Der Zweizylindermotor liefert eine hervorragende Beschleunigung und ist gleichzeitig relativ sparsam im Verbrauch», so 1000PS weiter. Zudem konnte die GSX-8R mit ihrem agilen Fahrwerk und der aggressiven Optik punkten.

Erster Platz für die GSX-S1000GX in der Kategorie «Sporttourer und Crossover-Motorräder»

Die GSX-S1000GX überzeugte die Jury mit einer perfekten Mischung aus Sportlichkeit und Tourentauglichkeit. Angetrieben vom kraftvollen K5 999-ccm-Vierzylindermotor bietet die GSX-S1000GX eine beeindruckende Beschleunigung und hervorragenden Komfort selbst bei hohen Reisegeschwindigkeiten. Gelobt wurde weiter das agile Handling und die präzise Rückmeldung, die das Bike sowohl für sportliche Fahrten als auch für lange Touren prädestiniert.



Erster Platz für die GSX-8S in der Kategorie «Nakedbikes bis 95 PS»

Die GSX-8S konnte sich nach dem Sieg im Vorjahr auch 2024 wieder Gold sichern. Obwohl sie mit ihrem 776-ccm-Parallel-Twin, der 83 PS leistet, etwas weniger leistungsstark als die Konkurrenz war, entpuppte sie sich durch das geringe Gewicht und das agile Fahrverhalten als ein echter Kurvenräuber. Besonders gelobt wurden das sanfte Ansprechverhalten des Motors und die exzellente Verarbeitung.

Zweiter Platz für die V-STROM 800DE in der Kategorie «Reiseenduro-Mittelklasse»

In der Kategorie «Reiseenduro-Mittelklasse» sicherte sich die SUZUKI V-Strom 800DE den zweiten Platz. Mit ihrer Robustheit, Geländetauglichkeit und ihren hervorragenden Langstreckeneigenschaften überzeugte das im letzten Jahr vorgestellte Modell die Jury und bewies, dass SUZUKI auch im Bereich der Reiseenduros ganz vorne mitspielt.



«Wir freuen uns sehr über die Auszeichnungen eines so renommierten Motorradmagazins. Sie unterstreichen die Innovationskraft, die SUZUKI in den letzten Jahren an den Tag gelegt hat, und bestätigen unsere hohen Qualitätsstandards über die gesamte Modellpalette hinweg», so Angelo Martignetti, Leiter Motorrad und Marine der SUZUKI Schweiz AG.

Mit diesen Erfolgen festigt SUZUKI seine Position als führender Hersteller von Motorrädern, die Innovation, Performance und Qualität perfekt vereinen. Die Auszeichnungen bei den Top Awards 2024 sind ein Beweis für die kontinuierliche Weiterentwicklung und das Streben von SUZUKI, immer wieder neue Massstäbe in der Welt des Zweirades zu setzen.

Alle aktuellen News sowie Bilder rund um SUZUKI finden Sie auf www.suzuki-media.ch.

SUZUKI Schweiz AG

Ihre Ansprechpartner sind:

Florian Christen
PR & Marketing Koordinator
062 / 788 87 62
florian.christen@suzuki.ch

Sandra Fichte
Leiterin Marketing Kommunikation & PR
062 / 788 87 65
sandra.fichte@suzuki.ch

